

Dukung Ketahanan Pangan, Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Bantu Pengairan Lahan Andalkan Pompanisasi

Siswandi - GUMUKMAS.JOURNALIST.ID

Jul 21, 2024 - 08:22



JEMBER - Dalam mendukung program ketahanan pangan nasional, Babinsa jajaran Kodim 0824/Jember terus beraksi lakukan pendampingan pertanian, hingga bantu pengairan lahan dengan alat mesin pompa air untuk menjamin terpenuhinya pengairan lahan.



Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas yang sedang melakukan pengairan lahan bersama petani dengan menaikkan air sungai menggunakan mesin pompa air Brigade Pertanian. Pada Jum'at 14/06/2024.

Di lahan milik Nur Hidayat 47 tahun di Desa Tembokrejo Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember, seluas 2 hektar yang sedang membutuhkan pengairan karena saluran irigasi tidak ada airnya, sehingga oleh Babinsa dibantu pengairan dengan menyedot air atau menaikkan air sungai disekitarnya menggunakan. Mesin pompa air milik Brigade Pertanian Koramil 0824/20 Gumukmas.



Dalam wawancaranya Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Arm Teguh Hariyanto menyatakan, bahwa kendala petani saat ini kebanyakan memang kendala irigasi lahan, karena saluran irigasi sering tidak ber air, akibat pasokan air yang tidak menentu, akibat dampak perubahan iklim.

Dengan kondisi tersebut, sehingga petani rata-rata mengurangi masa tanamnya,

akibat takut tidak mendapatkan air irigasi yang mengakibatkan gagal panen.

Sehingga kita menghimbau petani untuk melakukan percepatan tanam, perluasan tanam dan meningkatkan masa tanam lahannya dalam meningkatkan produksi pertanian mendukung ketahanan pangan nasional, kita membantu meminjamkan mesin pompa air untuk mengoptimalkan pengairan di lahan-lahan petani tersebut. Jelas Danramil 0824/20 Gumukmas.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi mengapresiasi pendampingan pertanian yang dilakukan secara masif oleh Babinsa Koramil jajaran.

Kegiatan pendampingan tersebut merupakan upaya langkah cepat dalam mengantisipasi Krisis pangan akibat dampak El Nino berkepanjangan yang mempengaruhi perubahan iklim tersebut. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)